
 令和 5年度 第 10 回班長会議議事録 
2024/2/27 会長 横藤雅人 

 
１． 青葉自治連合会関係他 

・パートナーシップ排雪…特に大きな問題は無かったようです。ご協力、ありがとうご
ざいました。 

・2/17（土）14:00～15:30 防災講習会、16:00～2/18（日）9:00 親子避難所宿泊体験 
 …無事に終了しました。 
・世帯数確認調査…白樺会は 392 名で報告済み。厚別区全体が微減傾向の中、白樺会は
わずかですが増えていることを紹介しました。 
・2/27（火）厚別南、青葉地区義務教育学校新築検討協議会…現在の見通し及び 3/22
（金）18:30～の住民対象の説明会について案内しました。 
・4/21（日）10:00～12:00 種植え講座（定員 40 名）…後日回覧します。 
 

２． 来年度の班編制及び班長の選任 

・3、4 班の統合が決定しました。来年度の班長さんは 3 班から選出します。今後は、町
内会費の集金方法等について話し合っていきます。 

・来年度の各班の班長さんの氏名報告、ほとんどの班からいただきました。ありがとう
ございました。 

 
３． 転入世帯、お祝い・弔慰金関係 

・転入…21 班にお一人転入ありました。会長と中島副会長で訪問済みです。 
・弔慰金…2/7（水）1 名お渡ししました。 
 

４． ふれあいいきいきサロン 

・2/28（水）10:30…最後のサロンで、スプリングコンサートと茶話会を開催しました。 
 

５． 防犯防災部より 

・2/20（火）防災サポート会議報告…一年の反省と来年度の取り組みに向けて話し合い、
年度末で退任される方を労いました。 

 
６． 役員、班長プレート 

・各班の班長さんに配付し、設置方法について説明しました。 
  

白樺会回覧 



 

７． 来年度の総会及び会則の改正、総会議案書案 

・4/13（土）10:00～で決定しました。当初は、新型コロナウィルス感染症が 5 類感染
症になったことから、総会終了後の会食を予定しておりましたが、その後会館使用の
予定が入ったため、見合わせることとしました。新旧の班長さんにはお弁当をお持ち
帰りいただきます。 

・会則の一部改正（案）について、検討しました。特にご意見が無かったので、原案を
定期総会にて諮ることとなりました。 

・その後、会則以外の総会議案書案について、説明しました。次回の班長会議及び班長
会の LINE 等にてご意見をいただきます。 

・現班長・新班長の総会出欠用紙を配付しました。３月２６日提出締め切りです。 
・戸建て１班から１１班の班長に新年度の町内会費領収書を配付し、新班長に渡して頂

くよう依頼しました。 
 

８． 来年度の親睦旅行 

・文化体育部の皆さんからのアイディアを元に、以下のように企画しました。 
・時期…9/28（土） 
・行き先…有珠山、ウポポイ（白老町）、バス 1 台で。 
・内容…有珠山ロープウェイにて山頂へ、白老牛のランチの後、ウポポイにてアイヌ伝

統芸能に触れたり博物館見学をしたりします。詳細は後日。 
・予算…一人当たり 7,000 円強と思われます。参加費については後日。 
・以上は、総会議案書にも掲載する予定です。 
 

９． その他 

・最後に、今年度の「トゥインクルな町づくり」の取り組みの様子を、写真で見合いま
した。 

・次回役員会議（3/19・火）19:00～ 
・次回班長会議（3/26・火）19:00～ 
・会計監査…3/30（土）10:00～ 


